

Schoggi-Turnier 3. März 2013

Am Schoggi-Turnier sind wir mit der ganz jungen U10 Mannschaft gestartet und mit der erfahrenen U12 Mannschaft. Die U10 mussten natürlich noch viel lernen und konnte noch kein Spiel gewinnen. Sie schlossen das Turnier im 13. Rang ab. Ich bin aber ich bin überzeugt, dass wenn wir weiter hart trainieren, dann gewinnen wir in der Sommermeisterschaft die ersten Punkte.

Die U12 Mannschaft hat in der Vorrunde souverän gespielt und alle Gegner inkl. Elgg 1 geschlagen. Auch das Finalspiel gegen den 1. der anderen Gruppe (Elgg 2) konnte gewonnen werden. Somit klassierten sich die U12 auf dem hervorragenden 1. Rang vor Elgg 2 und Elgg 3 von insgesamt 10 Mannschaften. Grossen Anteil am Sieg hatte auch Rico Strassmann als Coach. Die Fotos sind vom Chlausturnier, wo der 2. Rang bei den U12 erspielt wurde, aber die gleiche Mannschaft spielte. Peter Strassmann

